

„Ich bin sehr stolz auf die Schule“

Böblingen: Kultusministerin Dr. Susanne Eisenmann zu Besuch im Kaufmännischen Schulzentrum

Von unserem Redaktionsmitglied
Rebekka Groß

Seit Herbst 2016 besucht Kultusministerin Dr. Susanne Eisenmann unter dem Titel „Klassentreffen – unterwegs in Sachen Bildung“ einmal im Monat einen der 21 Schulamtsbezirke des Landes Baden-Württemberg. Jetzt war sie beim Kaufmännischen Schulzentrum in Böblingen vor Ort.

Neben dem Besuch einer Wirtschaftswirtschaftslehre-Unterrichtsstunde am Berufskolleg, informierte sich die Kultusministerin in Begleitung von Landrat Roland Bernhard, Böblingens Erstem Bürgermeister Tobias Heizmann und Angela Huber, der Leiterin des Staatlichen Schulamts in Böblingen, über die weiteren Angebote des Schulzentrums. Gemeinsam mit ihren Lehrern stellten die Schüler verschiedene Schwerpunktthemen wie die SMV, die Methoden-Tage in Bad Liebenzell, einen Seminarkurs oder ein Tablet-Projekt vor.

Unterricht mit Tablet

„Jeder Schüler bekommt bei uns ein eigenes Tablet. So können wir Lerninhalte mit Excel und Word direkt umsetzen“, erklärt Eva Strack, Klassenlehrerin im Fach Büromanagement. Statt Arbeitsblätter in Papierform auszudrucken, werden diese in einem gemeinsamen Tauschverzeichnis angelegt. „Ich finde das toll. In der Arbeit habe ich ständig mit diesen Programmen zu tun.



Kultusministerin Dr. Susanne Eisenmann (links) informierte sich vor Ort über die Schwerpunktthemen am Kaufmännischen Schulzentrum in Böblingen. Bild: Groß

Außerdem muss man nicht so viele Bücher tragen“, sagt die Schülerin Beyza Sahin.

Gemeinsam mit Schulleiterin Uta Berner ist Christina Kinzel für den Seminarkurs des Wirtschaftsgymnasiums zuständig. Zu wechselnden Themen müssen die Schüler eine Seminararbeit schreiben. „Wir haben im Kurs gelernt, wie wir eine wissenschaftliche Arbeit schreiben, das ist auch für das

mögliche Studium später sehr wichtig“, sagt Schüler Vincent Held.

„Das breit aufgestellte Angebot der Schule und die Begeisterung, mit der mir die Schüler von ihren Projekten erzählten, haben mich sehr beeindruckt. Ich bin sehr stolz auf die Schule“, sagt Dr. Susanne Eisenmann nach ihrem Besuch des Kaufmännischen Schulzentrums in Böblingen.